

## Adra: 'Pelotazo' del solar de la Granja

**“Sra. Alcaldesa no distraiga la atención y explique a los ciudadanos porqué en el año 2001 el solar de la Granja era un *pelotazo* de 150 millones de pesetas y ahora eso mismo es bueno para Adra”**

*“El solar es el mismo, las Normas Urbanísticas son las mismas y los concejales somos los mismos, ¿porqué antes era un *pelotazo* por el que el PP iba a querrellarse contra mi como Alcalde sino lo paralizó y ahora eso mismo no es un *pelotazo* que se tenga que estudiar por la Justicia?”*, pregunta el anterior Alcalde, Joaquín Navarro a M<sup>a</sup> Carmen Crespo y al PP.

El PSOE va a llevar a los tribunales y a la Comisión de Ordenación del Territorio, a la Alcaldesa y los concejales del PP de la anterior Corporación para que estos expliquen a la Justicia el porqué ese cambio de opinión de lo que decían en el año 2001. Son cuatro los concejales del PP, que ahora conforman la mayoría (M<sup>a</sup> Carmen Crespo, José M<sup>a</sup> Díaz, José Arqueros e Ignacio Gines), los mismos que ahora han votado a favor de aquello que denunciaban como *pelotazo* hace cinco años. Lo que han hecho estos concejales del PP, ha sido dar por bueno todo aquello por lo que iban a llevar a los tribunales al anterior Alcalde si este le hubiera permitido a los dueños del solar de La Granja la edificabilidad que ahora el PP le ha dado.

*“Eso no tiene más vuelta de hoja”, dice el Portavoz del PSOE, Joaquín Navarro, “si en el año 2001 se le daban unos *benéficos* de 150 millones de pesetas a los dueños de este solar, ¿cuánto se le da ahora con el incremento del valor del suelo que en estos cinco años se ha producido?, o es que antes lo hacía el PP para desprestigiarme como Alcalde y paralizar el desarrollo de Adra, como hicieron con el Pago del Lugar, las Casas de Maestros o boicoteando para que el gobierno de Aznar no hiciera obras que en justicia a Adra le correspondían, como la de la Carretera de La Alquería, El Paseo Marítimo de Poniente, las rotondas de la Carretera hasta Puente del Río o el Encauzamiento del Río entre otras”.*

*“Sra. Alcaldesa y Sres. del PP, todos tenemos que asumir nuestro pasado, tanto los que gobiernan como los que están en la oposición y Udes., ahora se tienen que hacer responsables de lo que hicieron como oposición por el Pueblo de Adra”, continúa diciéndoles el Portavoz socialista, “así que si Uds. consideraban que si esa edificabilidad del año 2001 seguía para adelante llevarían se querrellarían contra mi como Alcalde, como han sido Uds. los que la han seguido adelante, no nos queda mas remedio que querrellarnos nosotros, por coherencia y honestidad con los ciudadanos de Adra, entre los que también están los dueños del solar en cuestión”*



Rueda de Prensa sobre este asunto  
de Luis Pérez y Joaquín Navarro

*“Finalmente, Sra. Alcaldesa, no se preocupe tanto por como desde el PSOE estamos haciendo la oposición”, le dice Joaquín Navarro, “y preocúpese más por como lo esta haciendo Ud. en la Alcaldía, que es quien tiene la responsabilidad de gobernar, porque gano la elecciones, y es Ud. la que tiene promesas que cumplir con los ciudadanos, y hasta la fecha viene haciendo lo contrario de aquello que prometió”.*